

新聞

掲載年月日	掲載内容	掲載紙等
2016/3/28	仙北市の外国人誘客促進事業について。3月3日（木）・4日（金）に本学の留学生がモニターツアーに参加したことを紹介。	秋田魁新報 7面
2016/3/27	4月9日（土）に本学で開催される「秋田犬フォーラム～ハチ公を探して」に佐竹知事が出席することが決まった。	読売新聞 31面
2016/3/22	本学の卒業式が3月21日（月）に行われ、卒業生が新たな一歩を踏み出した。	秋田魁新報 26面
2016/3/21	今月末で本学を退職する勝又美智雄教授が3月19日（土）、秋田市中通のカレッジプラザで在任中最後の講演会を行った。	秋田魁新報 23面
2016/3/20	「秋田犬フォーラム～ハチ公を探して」が4月9日（土）本学のコベルコホールにて開催を予定しており、本学名越健郎特任教授・濱本良一教授がパネルディスカッションに参加する。	おらほ 7面
2016/3/20	4月9日（土）に行われる「秋田犬フォーラム～ハチ公を探して」において本学学生により日本語から英語への同時通訳が行われる。	読売新聞 35面
2016/3/19	4月9日（土）に行われる「秋田犬フォーラム～ハチ公を探して」において大館市出身の中村圭 J R 渋谷駅長が参加することが決まった。	読売新聞 33面
2016/3/19	本学は3月18日（金）、2016年度入試一般選抜 C 日程の合格者を発表した。	秋田魁新報 28面
2016/3/18	本学は3月19日（土）午後2時から「秋田における大学と地域活性化」と題し、カレッジプラザで公開講演会を開く。本学勝又美智雄教授が講師を務める。	秋田魁新報 26面
2016/3/17	4月9日（土）に本学コベルコホールで行われる秋田犬フォーラムで「ハチ公、秋田犬そして故郷秋田」と題し、本学トップ諮問会議議長明石康氏の講演が行われる。	読売新聞 33面
2016/3/17	本学濱本良一教授が中国秋田犬クラブ取材し、現状について語った。	読売新聞 33面

2015 年度メディア掲載情報一覧 (2015.4.1~2015.3.31)

2016/3/16	「秋田犬フォーラム〜ハチ公を探して」が4月9日(土)に本学コベルコホールで行われる。本学からは名越健郎特任教授・濱本良一教授がパネルディスカッションに参加する。	読売新聞 33面
2016/3/12	3月5日(土)に行われた「遺跡が語る 北海道・北東北の縄文」フォーラムにて、本学の根岸洋助教が縄文遺跡群を観光のための地域資源として活用すべきだと語った。	世界日報 12面
2016/3/9	仙北市は3月3日(木)から1泊2日の日程で、本学に留学しているベトナム、ドイツ、米国など9カ国の計13人の留学生を対象としたモニターツアーを同市内で実施した。	秋田魁新報 27面
2016/3/8	本学勝又美智雄教授による講演会「秋田における大学と地域活性化」が3月19日(土)カレッジプラザで開催される。	読売新聞 34面
2016/3/2	2016年度のみすこニバースを決める日本大会が3月1日(火)、東京都内で開かれ、秋田県代表として出場した本学2年次の尾崎恵美さんは一時審査で涙をのんだ。	秋田魁新報 26面
2016/2/28	「ローカリストの時代」にて秋田プロバスケットボールクラブ株式会社社長で本学の卒業生水野勇氣さん(本学1期生)が同社を立ち上げるまでが紹介された。	朝日新聞 26面
2016/2/27	本学は2月26日(金)、2016年度入試一般選抜B日程の合格者を115人と発表した。	秋田魁新報 28面
2016/2/27	「ここが聞きたい」で、本学の吉尾啓介常務理事兼副学長がインタビューに答えた。	秋田魁新報 7面
2016/2/22	本学を含めた秋田県内の学生団体「秋田キャンパスネット」が見つけた地域の特産品を集めた「あ、きた!魅力発見フェスタ」が2月21日(日)、秋田拠点センター・アルヴェで開かれた。	秋田魁新報 21面
2016/2/17	本学の中嶋記念図書館が全国放送のテレビコマーシャルやドラマに登場したり、国内外から視察者が訪れたり話題を呼んでいる。	秋田魁新報 17面
2016/2/17	2月16日(火)、ベトナム駐日大使による講演会が本学で開催された。	秋田魁新報 1,7面
2016/2/14	2月16日(火)に本学で行われる駐日ベトナム大使講演に関する広告	秋田魁新報 28面

2015 年度メディア掲載情報一覧（2015.4.1～2015.3.31）

2016/2/13	本学は 2 月 12 日（金）、2016 年度入試の一般選抜 A 日程で 92 人（前年比 9 人減）が合格したと発表した。	秋田魁新報 24 面
2016/2/7	「ふるさと幸福論～北奥羽の未来像 18」にて秋田で育む国際的人材として、本学の紹介と、本学 4 年次の松村瞳さん、4 年次の安田佑介さんのコメントが掲載された。	デーリー東北 20 面
2016/2/7	本学鈴木典比古学長が大学教育のあり方、人材育成にかける思いなどについてインタビューに答えた。	デーリー東北 20 面
2016/2/8	「ことばの肖像」で旅行企画会社トラベルデザイン社長で本学の卒業生須崎裕さん（本学 6 期生）がとりあげられた。	読売新聞 29 面
2016/2/8	2 月 16 日（火）に本学で行われる駐日ベトナム大使講演に関する広告	秋田魁新報 3 面
2016/2/3	本学と秋田魁新報社は 2 月 16 日（火）、本学でベトナムのグエン・クオック・クオン駐日大使による講演会を開く。	秋田魁新報 22 面
2016/2/2	2017 年春に大学を卒業する学生の就職活動をめぐり、早稲田大・一橋大・大阪大・同志社大・国際教養大学の就職支援担当者が意見交換をした。	日本経済新聞 34 面
2016/2/1	東大大学院の新領域創成科学研究科の大学院生が五城目町内で実施した住民への聞き取り調査の報告会が 1 月 29 日（金）、同町下夕町の朝市ふれあい館で開かれた。本学の学生 6 人も授業の一環として協力した。	秋田魁新報 22 面
2016/1/30	本学の吉尾啓介副学長の就任について紹介された。	読売新聞 32 面
2016/1/30	仙北市西木で行われる紙風船上げに、本学の学生が手伝いに参加予定であることが紹介された。	読売新聞 31 面
2016/1/29	本学は 1 月 28 日（木）、本学の元事務局長兼副学長で文部科学省出身の吉尾啓介氏を常務理事兼副学長に任命する人事を発表した。	秋田魁新報 24 面
2016/1/27	東大大学院の新領域創成科学研究科で学ぶ大学院生が五城目町で聞き取り調査をしており、本学卒業生の東大特任研究員工藤尚吾さんが指導し、本学で集落の持続性を学ぶ学生 6 人も参加する。	秋田魁新報 20 面
2016/1/27	駐日欧州連合（EU）代表部のジョナサン・ハットウェル副代表が 1 月 26 日（火）、本学での講演のため来県し、秋田魁新報社のインタビューに応じた。	秋田魁新報 3 面

2015 年度メディア掲載情報一覧（2015.4.1～2015.3.31）

2016/1/24	本学勝又美智雄教授が「多文化共生と地域づくり」と題した基調講演を由利本荘市で2月6日（土）に行うことが掲載された。	読売新聞 32面
2016/1/25	秋田空港ターミナルビル株式会社の案内担当職員を対象にした英会話講習が1月22日（金）、秋田市雄和の秋田空港で開かれた。	秋田魁新報 23面
2016/1/15	学生が留学先でテロに巻き込まれた際の危機対応訓練が1月14日（木）、本学で行われた。	読売新聞 28面
2016/1/15	学生が留学先でテロに巻き込まれた際の危機対応訓練が1月14日（木）、本学で行われた。	秋田魁新報 25面
2016/1/15	萌芽の風－地域をつくる若者流儀 「第一部 起こす」 トラベルデザイン株式会社須崎裕社長（本学6期生）が起業してからの紹介。	秋田魁新報 1面
2016/1/14	鹿児島修学館高校の2年生29人が本学を訪れ、1月14日（木）まで2泊3日のイングリッシュビレッジを体験している。	毎日新聞 23面
2016/1/14	鹿児島修学館高校の2年生29人が本学を訪れ、1月14日（木）まで2泊3日のイングリッシュビレッジを体験している。	秋田魁新報 22面
2016/1/14	萌芽の風－地域をつくる若者流儀 「第一部 起こす」 トラベルデザイン株式会社須崎裕社長（本学6期生）が起業するまでを紹介。	秋田魁新報 1面
2016/1/13	雄物川高校の生徒と本学の学生計12人は1月12日（火）首相官邸を訪れ、安倍晋三首相夫人の昭恵氏と地域振興策について意見交換をした。	秋田魁新報 26面
2016/1/13	わら装束に面をかぶった男衆が家々を回る民族行事「やまはげ」が1月10日（日）夜、秋田市雄和下黒瀬地区で行われ、本学の留学生と日本人学生もやまはげ役を担い、地元住民と触れ合った。	秋田魁新報 23面
2016/1/10	木の温かさあふれる「コロシウム」として本学の中嶋記念図書館が紹介された。	SANKEI EXPRESS 1月10日号 13-15面
2016/1/8	Woman てらす：2016ミス・ユニバース・ジャパン秋田大会で優勝した本学2年次の尾崎恵美さんのインタビュー。	秋田魁新報 7面
2016/1/8	本学の秋葉丈志准教授による寄稿「秋田への提言～一票の格差 地方尊重の仕組みを～」	秋田魁新報 4面

2015 年度メディア掲載情報一覧（2015.4.1～2015.3.31）

2016/1/7	北朝鮮の水爆実験を受けて、本学の竹本周平講師のコメントを掲載。	秋田魁新報 20 面
2016/1/6	萌芽の風－地域をつくる若者流儀 「第一部 起こす」 秋田プロバスケットボール社水野勇氣社長（本学 1 期生）が起業してからこれまでを紹介。	秋田魁新報 1 面
2016/1/5	萌芽の風－地域をつくる若者流儀 「第一部 起こす」 秋田プロバスケットボール社水野勇氣社長（本学 1 期生）が起業してからこれまでを紹介。	秋田魁新報 1 面
2016/1/4	萌芽の風－地域をつくる若者流儀 「第一部 起こす」 秋田プロバスケットボール社水野勇氣社長（本学 1 期生）が起業するまでを紹介。	秋田魁新報 1 面
2016/1/3	萌芽の風－地域をつくる若者流儀 「第一部 起こす」 秋田プロバスケットボール社水野勇氣社長（本学 1 期生）が起業するまでを紹介。	秋田魁新報 1 面
2016/1/1	萌芽の風－地域をつくる若者流儀 秋田プロバスケットボール社水野勇氣社長（本学 1 期生）と日本バスケット協会川淵三郎会長との対談。	秋田魁新報 1・25 面
2016/1/1	鈴木典比古理事長・学長のインタビュー	秋田魁新報 第 5 部 トップインタビュー10 面
2015/12/25	3 月 1 日に開催される 2016 ミス・ユニバース・ジャパン日本大会に秋田大会代表として出場する尾崎恵美さん（本学 2 年次）が 24 日秋田魁新報社を訪れ、抱負を述べた。	秋田魁新報 28 面
2015/12/24	北斗星より。この秋、鹿児島県で開かれた民謡の祭典に、秋田市雄和大正寺地区の民謡「大正寺おけさ」の保存会が参加し、本学卒業生の花輪真理さんも助っ人として加わった。	秋田魁新報 1 面
2015/12/23	12 月県議会を振り返って～教養大の将来像提示を～	秋田魁新報 3 面
2015/12/19	本学の中期目標案が 12 月県議会に提出された。目標の一つに県内からの入学者増が掲げられている。	秋田魁新報 7 面
2015/12/19	「あきたビジネスプランコンテスト 2015」の最終審査が 18 日に開かれ、台湾人観光客を対象とした体験型県内ツアーを提案した本学の学生 3 人が来場者投票により観客賞に選ばれた。	秋田魁新報 4 面

2015 年度メディア掲載情報一覧（2015.4.1～2015.3.31）

2015/12/18	本学葉聰明教授による寄稿 秋田への提言「台湾のEMBA誘致 的確なニーズ把握を」	秋田魁新報 4面
2015/12/11	本学の設置者である県は10日、本学の県内入学者を増やすため、新しい入試制度を検討する方針を明らかにした。	秋田魁新報 1面
2015/12/9	本学は8日、2016年度入試特別選抜試験で推薦・社会人入試などに計47人（県内5人）が合格したと発表した。	秋田魁新報 26面
2015/12/7	欧米でクリスマスに家や学校に飾るお菓子の家「ジンジャーブレッドハウス」を作るイベントが6日、秋田市上北手の遊学舎で開かれ、本学の留学生4人がハウス作りに挑戦した。	秋田魁新報 23面
2015/12/6	本学ディベート部の学生と教員がそれぞれ2人一組になって英語で討論するイベントが4日、本学で開かれ、「女性らしさ」をめぐる意見を戦わせた。	秋田魁新報 25面
2015/12/4	大仙市太田町横沢の認定こども園「おおたわんぱくランドのびのび園」の年長、年中園児計92人が2日、自分たちで作った大豆を使って味噌を仕込んだ。本学の留学生3人が参加した。	秋田魁新報 21面
2015/12/4	能代松陽高校で「環太平洋講座」が開かれ、県内外の専門家を講師に迎え、2年生224人が東アジアの諸問題などについて学んだ。本学の秋葉丈志准教授も講師として参加した。	秋田魁新報 20面
2015/12/2	11月30日（月）に開催された2016年ミス・ユニバース・ジャパン秋田大会において本学2年の尾崎恵美さんが秋田大会代表に選ばれた。	読売新聞 33面
2015/12/1	2016ミス・ユニバース・ジャパン秋田大会のファイナルが11月30日（月）、秋田市のキャッスルホテルで開かれ、本学2年の尾崎恵美さんが秋田大会代表に選ばれた。	秋田魁新報 1,26面
2015/11/30	11月27日（金）にカレッジプラザで開催された4大学連携シンポジウムでの鈴木学長のコメントが掲載された。	読売新聞 31面
2015/11/29	「探訪 木々に抱かれ勉学に励む」として本学の中嶋記念図書館が紹介された。	産経新聞 9面
2015/11/29	JR能代駅前を発着点とするJR秋田支社主催の「駅からハイキング」が11月28日、風の松原や旧料亭金勇などを巡る約4.5キロのコースで行われ、本学の外国人留学生5人を含む13人が参加した。	秋田魁新報 20面

2015 年度メディア掲載情報一覧（2015.4.1～2015.3.31）

2015/11/28	秋田大、県立大、秋田公立美術大、本学が 27 日、地域貢献をテーマにしたシンポジウムを秋田市中通のカレッジプラザで開き、4 人の学長が本県の活性化に向けて意見交換した。	秋田魁新報 21 面
2015/11/27	本学の豊田哲也准教授による寄稿 秋田への提言「観光客誘致 冬の魅力を外国人へ」	秋田魁新報 4 面
2015/11/27	日経 BP コンサルティングが行った大学ブランド・イメージ調査で本学が東北で 3 位に選ばれた。	日本経済新聞 37 面
2015/11/24	「ことばの肖像」のコーナーで本学の竹村豊特任教授が編集員として関わった「美酒王国秋田」が紹介された。	読売新聞 31 面
2015/11/24	大曲商工会議所の「夢を語る会」が 20 日、大仙市佐野町のゲストハウスフォーシーズンで開かれ、本学の留学生ら計 4 人が講演、夢を諦めないことの大切さなどを強調した。	秋田魁新報 19 面
2015/11/23	本学日本舞踊部による発表会「第 6 回日本舞踊の会」が 12 月 5 日（土）午後 2 時から本学の SudaHall で行われる。	秋田魁新報 16 面
2015/11/21	大学の団体で作る就職問題懇談会は 20 日、6 月に前倒しする経団連の方針を事実上容認した。就職活動の現場と就問懇とは温度差があるとの、本学の三栗谷俊明センター長のコメントが掲載された。	朝日新聞 3 面
2015/11/19	「ハチ公を探して」第 3 部 6 回にて本学の名越健郎特任教授がロシアでの秋田犬の人気の高さについてコメントを寄せている。	読売新聞 33 面
2015/11/19	経団連が示した 2016 年のスケジュール案が学生の間で波紋を広げている。経団連案に対する大学側の評価が分かれているとの、本学の三栗谷俊明キャリア開発センター長のコメントが掲載された。	日本経済新聞 39 面
2015/11/17	フランスに留学生 19 人の留学生を派遣している国際教養大は学生と連絡をとり、全員の無事が確認できた。	毎日新聞 25 面
2015/11/17	パリ同時多発テロを受け、本学の留学生ら 31 人が 16 日、黙祷して犠牲者を悼んだ。	秋田魁新報 23 面
2015/11/14	外国人観光客を呼び込もうと県内の観光関係者らが留学生に協力してもらおう試みが盛ん。10 月末本学の留学生が JR 東日本との協力でおこなったモニターツアーに参加した。留学生ホ・ショエイさん、ソ・チャーインさんのコメントが掲載された。	日本経済新聞 39 面

2015 年度メディア掲載情報一覧（2015.4.1～2015.3.31）

2015/11/12	勝又美智雄教授による寄稿「みなぎる「国際教養人」の姿 中嶋前学 長・著作選集刊行を通して」	秋田魁新報 11 面
2015/11/11	途上国の子供たちの教育を支援する「山形・秋田プランの会」会員の手 紙の英訳を本学のサービストラベル・国際協力サークル（ICC）の学生 が行い、支援国まで支援者の声を届けている。	読売新聞 32 面
2015/11/11	声の十字路：Voice 国際教養大⑧本学 4 年森口真衣さん、和田結希さ んの投稿を掲載	秋田魁新報 10 面
2015/11/10	11/18 に行われる第 24 回秋田経済同友会公開講演会について。本学の 鈴木学長が「日本企業の直面するグローバル課題」と題し講演を行う。	秋田魁新報 4 面
2015/11/10	声の十字路：Voice 国際教養大⑦本学 2 年松本裕貴さんの投稿を掲載	秋田魁新報 10 面
2015/11/7	声の十字路：Voice 国際教養大⑥本学 1 年木下明夢樹さんの投稿を掲 載	秋田魁新報 10 面
2015/11/6	声の十字路：Voice 国際教養大⑤本学 3 年サイモン・リーさんの投稿 を掲載	秋田魁新報 6 面
2015/11/5	声の十字路：Voice 国際教養大④本学 1 年齋藤七瀬さんの投稿を掲載	秋田魁新報 6 面
2015/11/4	声の十字路：Voice 国際教養大③本学 2 年金指みなみさんの意見を掲 載	秋田魁新報 6 面
2015/11/3	声の十字路：Voice 国際教養大②本学大学院 2 年石崎尊悠さんの意見 を掲載	秋田魁新報 12 面
2015/11/2	声の十字路：Voice 国際教養大①本学 4 年山崎翔平さんと松岡叡美さ んの意見を掲載	秋田魁新報 8 面
2015/10/31	31 日のハロウィーンに合わせ、秋田市内の大学で仮装を楽しむイベン トが行われ、本学では学生がダンスや歌、コスチュームコンテストを楽 しんだ。米国からの留学生ジェームズ・マシュー・ブラウンさんのコメ ントが掲載された。	秋田魁新報 26 面
2015/10/29	11/18 に行われる第 24 回秋田経済同友会公開講演会について。本学の 鈴木学長が「日本企業の直面するグローバル課題」と題し講演を行う。	秋田魁新報 4 面
2015/10/20	秋田大学と秋田県立大学、秋田高等専門学校が県や商工団体などと連携 し、学生の地元定着促進に乗り出す。この 2 大学・高専は学生に本県の	秋田魁新報 2 面

2015 年度メディア掲載情報一覧（2015.4.1～2015.3.31）

	現状への理解を深めてもらうため、県内産業や地域課題を学ぶ必修の「秋田おらほ学」講座を揃って新設する。秋田公立美術大学・日赤秋田看護大学・本学も協力校として連携する予定。	
2015/10/19	外国人を対象にしたモニターツアーが大仙市で行われ、本学の学生ら約 50 人が参加し、盆踊り体験や酒蔵見学などを楽しんだ。	秋田魁新報 25 面
2015/10/9	県内の 35 の酒蔵を紹介するガイドブック「美酒王国」が無明舎出版（秋田市）から刊行された。海外へ秋田の日本酒を売り込もうと本学アジア地域研究連携機構と県酒造組合などで作る編集委員会が共同で手掛けた。	秋田魁新報 4 面
2015/10/8	10 月 7 日(水) に発足した第 3 次安倍改造内閣についての県民の声。本学 4 年次の明石百合華さんのコメントが掲載された。	秋田魁新報 22 面
2015/10/5	日本のリベラルアーツ教育について、ピーター・マッキヤグ副学長のコメントが掲載された。	ノイエ・チューリッヒ新聞 (スイス) 国際 5 面
2015/10/5	英語学習や海外留学などを手がける教育・人材育成会社「ノバタク」（東京都）は、2013 年に秋田オフィスを五城目町に構え、外国人留学生の多い本学との連携などでユニークな教育プログラムの提供を進める。	朝日新聞 25 面
2015/10/5	日本酒の海外展開について考えるシンポジウム「秋田の酒物語」が 10 月 3 日（土）、本学で開かれ 65 人が参加した。	秋田魁新報 21 面
2015/10/3	本学は 10 月 2 日（金）、2016 年度入学の特別選抜試験（グローバル・セミナー入試）で県内の高校生 18 人が合格したと発表した。	秋田魁新報 28 面
2015/9/26	秋田市の河辺雄和商工会は 10 月・11 月に地元産の「大張野豚」を使った御当地グルメ「バリコ口焼き」の食べ歩きキャンペーンを加盟 11 店舗で開く。9 月 24 日（木）に行われた試食会では、本学のカフェテリアレストラン SUNSUN がモモやリンゴをすりつぶして作った特製のたれで味付けした豚肉に、とろろをかけた丼を作った。	秋田魁新報 25 面
2015/9/26	ロシアの国際軍楽祭「スパスカヤタワーフェスティバル」が今月上旬首都モスクワの「赤の広場」で行われ、ノースアジア大学と本学の学生を含む秋田市竿燈会が初めて現地で演技を披露した。ロシアを訪問中の 7 日、ノースアジア大学と本学の学生計 17 人がモスクワ市内のロシア国立研究大学高等経済学校を訪ね、3・4 年生 15 人と交流した。	秋田魁新報 14 面

2015 年度メディア掲載情報一覧（2015.4.1～2015.3.31）

2015/9/26	本学は9月25日（金）、2016-21年度に取り組む中期計画素案を県議会総務企画委員会に示し、新たな講義棟や学生寮などを約38億円かけて整備する方針を明らかにした。	秋田魁新報 3面
2015/9/25	本学の濱本良一教授による寄稿「秋田への提言」	秋田魁新報 4面
2015/9/25	タイ・バンコクの中高校生18人が日本の修学旅行に当たる「教育旅行」で9月21日（月）から4泊5日の日程で本県を訪れている。9月24日（木）は本学を訪れ、図書館や構内を見学、本学の学生4人と交流した。	秋田魁新報 26面
2015/9/20	県内の大学生ら8人で作る「若者団体 AKITA 未来創生塾」が9月19日（土）秋田ビューホテルで団体設立式を開き、秋田大、県立大、秋田公立美術大、本学の学生が創設メンバーとなった。	秋田魁新報 3面
2015/9/19	安全保障関連法案の参院審議が大詰めを迎えた9月18日（金）、乱闘騒ぎや問責決議案連発を受け県内の若者の声を掲載、本学2年の金指みなみさんのコメントが掲載された。	秋田魁新報 24面
2015/9/18	参院平和安全法制特別委員会が9月17日（木）に安全保障関連法案を可決したことを受け、県内有識者の声として本学の竹本周平講師のコメントが掲載された。	秋田魁新報 24面
2015/9/16	「安保法制に一言 下」本学のノア・ヴィアネス助教による安保法制へのコメントが掲載された。	秋田魁新報 22面
2015/9/12	本学と秋田魁新報社が主催する駐日大使連続公開講演「国際社会の未来を創る」の6回目として、欧州連合（EU）のヴィオレル・イスティチョアエア＝ブドゥラ駐日大使は9月11日（金）、本学で講演し、「難民問題などに直面しつつ、平和と繁栄をどう生み出すのが課題。EUの価値観が試されている」と語った。	秋田魁新報 1面、7面
2015/9/12	何でもランキング「読書の秋 美しい図書館で過ごす」にて、本学の中嶋記念図書館が東日本1位と紹介された。	日経プラス1 (日本経済新聞土曜別刷紙面) 1面
2015/9/9	本学と秋田魁新報は9月11日（金）午後5時から、本学のD棟コベルコホールで欧州連合（EU）のヴィオレル・イスティチョアエア＝ブドゥラ駐日大使による講演会を開く。	秋田魁新報 26面

2015 年度メディア掲載情報一覧（2015.4.1～2015.3.31）

2015/9/7	ロシアの国際軍楽祭「スパスカヤタワーフェスティバル」が9月5日（土）夜、首都モスクワの「赤の広場」で始まり、秋田竿燈まつりが初参加した。本学やノースアジア大学の学生、秋田市北部の商業者でつくる「港商友会」なども参加した。	秋田魁新報 1面
2015/9/7	本学の故中嶋嶺雄前学長の著作をまとめた「中嶋嶺雄著作選集」の刊行が始まった。本学の名越健郎特任教授、濱本良一教授が故中嶋前学長についてコメントを寄せた。	読売新聞 19面
2015/9/7	首都圏在住者に秋田の魅力をアピールしようと、県は9月、JR山手線の中張り広告やインターネット動画を展開する。本県出身の生駒里奈さんが本学の図書館で学生に扮するパターンなどを用意。	朝日新聞 25面
2015/9/6	「ふるさとにエール」にて新日鉄住金社長の進藤孝生氏が教育を中心に人材を呼ぶとして、本学の特色についてコメントした。	読売新聞 31面
2015/9/5	「秋田に移住を」首都圏鉄道に県が広告展開として、JR山手線では中張りや窓上広告で本学の24時間稼働の図書館などを紹介する広告を掲示する。	日本経済新聞 35面
2015/9/4	9月2日（水）秋田東警察署による薬物乱用防止教室が本学で開かれ、学生が覚せい剤などの危険性について学んだ。	秋田魁新報 21面
2015/9/4	名越健郎特任教授による寄稿「秋田への提言」	秋田魁新報 4面
2015/9/3	本学と日本貿易振興機構（ジェトロ）は、9月2日（水）に本学で人材教育など幅広い分野で連携する協定を結んだ。	朝日新聞 9面
2015/9/3	本学と日本貿易振興機構（ジェトロ）は9月2日（水）に産業教育などの分野の人材育成に関する包括的連携協定を結んだ。	読売新聞 31面
2015/9/3	本学と日本貿易振興機構（ジェトロ）は、9月2日（水）に本学で包括的連携協定を結んだ。グローバル人材の育成を目指してジェトロでのインターンの受け入れなどで協力をする。	日本経済新聞 31面
2015/9/3	本学と日本貿易振興機構（ジェトロ）は、9月2日（水）本学で世界を舞台に活躍できる人材の育成を目指す包括的連携協定を結んだ。	秋田魁新報 3面
2015/9/2	9月1日（火）本学において秋季入学式と専門職大学院入学式が行われ、留学生193名を含む計223人が新たな一歩を踏み出した。	秋田魁新報 22面

2015 年度メディア掲載情報一覧（2015.4.1～2015.3.31）

2015/9/1	英国船籍の大型クルーズ船「ダイヤモンド・プリンセス号」が8月31日（月）秋田港に寄港した。ボランティアとして本学の学生ら12人が外国人客に英語で対応した。市観光案内人による千秋公園の散策ツアーにも本学の学生らが同行した。	秋田魁新報 4面
2015/8/27	ブラウブリッツ秋田への応援メッセージ。本学4年生の奥山森瑚さんのメッセージが掲載された。	週刊さきがけスポーツ vol.85 2面
2015/8/27	首都圏の高校生らが本学の授業を2泊3日で体験するプログラムが8月26日（水）、本学で始まった。参加者は仙北市角館町の観光をテーマに、英語の講義や仙北市でのフィールドワークなどを通して本学の課題解決型学習を体験する。	秋田魁新報 24面
2015/8/25	「ロシア極東シベリアの今」ロシア極東地域とのビジネスの可能性について本学の竹村豊特任教授が語った。	読売新聞 33面
2015/8/24	本学は8月21日（金）から2泊3日の日程で英語教育プログラム「イングリッシュビレッジ」を開催した。	秋田魁新報 22面
2015/8/20	「ロシア極東シベリアの今」ロシアの対外政策について本学の竹村豊特任教授がコメントを寄せた。	読売新聞 33-32面
2015/8/19	「教養なんていないの？」② ～「パンキョー」衰退の先に～国際教養大（秋田市）では華道や茶道、書道、音楽の授業がある。留学生とともに、背景にある日本文化も学ぶ。鈴木典比古学長は「一分野のみに偏ることのない全人力が大切」と語った。	朝日新聞 37面
2015/8/19	本学と秋田魁新報社は9月11日（金）、本学を会場に欧州連合（EU）のヴィオレル・イスティチョアイア＝ブドウラ駐日大使による講演会を開く。	秋田魁新報 22面
2015/8/13	本学で開催中の「北東アジア学生ラウンドテーブル（SRT）2015」に参加している6カ国・地域の学生が8月12日（水）、環境、移民、人権、教育の分科会ごとに7日間の議論の成果を発表し、相互理解を深めた。	秋田魁新報 3面
2015/8/10	秋田県内の高校一年生が研究室訪問や大学生との交流を通し、大学の特色などを学ぶ「将来設計ガイダンス」が8月9日（日）、秋田市の秋田県立大学で始まった。本学からは豊田哲也准教授が参加した。	秋田魁新報 22面

2015 年度メディア掲載情報一覧（2015.4.1～2015.3.31）

2015/8/9	本学の故中嶋嶺雄前学長の著作をまとめた「中嶋嶺雄著作選集」全 8 巻の刊行が今年春から進められている。編集委員会代表である本学の勝又美智雄教授のコメントが掲載されている。	秋田魁新報 24 面
2015/8/6	本学の根岸洋助教による寄稿。「秋田への提言-豊富な文化資源 観光資源への活用を」	秋田魁新報 4 面
2015/8/4	本学の学生が赤れんが郷土館で竿燈の演技を行った様子が取り上げられた。	読売新聞 31 面
2015/8/4	「雄和で学ぶ暮らしのなかの戦争」と題した意見交換会が 8 月 1 日（土）、秋田市雄和の萱ヶ沢自治公民館で開かれ、本学の学生と地元住民ら 20 人が戦争の体験談に耳を傾けたほか、戦争について意見を交した。	秋田魁新報 21 面
2015/8/2	「霊峰一期一会」にて本学 4 年次の水上涼さんが富士山の山小屋で外国人登山者の接客を担当していることが取り上げられた。	山梨日日新聞 21 面
2015/7/29	マレーシアの旅行・教育関係者でつくる視察団が 7 月 28 日（火）、本学を訪れ、学内の施設見学をした。今後、同国からの教育旅行ルートに本学を組み込むことを視野に検討するという。	秋田魁新報 4 面
2015/7/28	国連教育科学文化機関「ユネスコ」の創立 70 周年を記念した「2015 東北ブロック・ユネスコ活動研究秋田大会」が 7 月 25 日（土）・26 日（日）に秋田市のホテルメトロポリタンで開かれ、初日の 25 日（土）は本学の鈴木学長が「グローバル教育財の生産」と題し講演した。	秋田魁新報 23 面
2015/7/26	NIE (Newspaper in Education) 全国大会秋田大会。由利本荘市由利中学校が英字新聞づくりに取り組んでおり、7 月 31 日（金）の公開授業でふるさと新聞について英語で説明したり、質問に答えたりし、その後本学の留学生や米オレゴン州の中学生にも読んでもらう予定ということが掲載された。	読売新聞 35 面
2015/7/24	7 月 23 日（木）、首都圏に本社を置く企業の研究・生産拠点の県内誘致を目指し、秋田県企業誘致推進協議会は東京のホテルで企業立地説明会を開いた。県の担当者が全国トップクラスにある子供の学力を PR したほか、佐竹知事も本学との連携やイングリッシュキャンプの実施など独自の語学教育を紹介した。	読売新聞 33 面

2015 年度メディア掲載情報一覧（2015.4.1～2015.3.31）

2015/7/23	燈（ともしび）欄にて「国際教養大がもたらすもの」として、県政担当記者が本学 3 年次の長安智岐さんや前学長夫人中嶋洋子さんとの取材や本学への取材を通じて、改めて語学の重要性や学ぶ楽しさに気付いたという記事が掲載された。	読売新聞 31 面
2015/7/23	国連教育科学文化機関「ユネスコ」の創立 70 周年を記念した「2015 東北ブロック・ユネスコ活動研究秋田大会」が 7 月 25 日（土）・26 日（日）の両日、秋田市のホテルメトロポリタンで開かれ、7 月 25 日（土）は本学の鈴木学長が「グローバル教材の生産」と題し講演する。	秋田魁新報 20 面
2015/7/20	7 月 19 日（日）、国際貢献活動などに取り組む学生団体「秋田キャンパスネット」は経済的自立を目指すカンボジアの貧しい女性たちに同国版ババヘラアイス「ハッピーアイス」の製造機を送ろうと募金活動を始めた。カンボジアで製造現場などを視察した本学 3 年の安達美樹代表のコメントが掲載された。	秋田魁新報 23 面
2015/7/18	7 月 17 日（金）、本学と御所野学院中学校・高校は連携協力協定を締結した。	秋田魁新報 3 面
2015/7/17	安全保障関連法案が 7 月 16 日（木）に衆院本会議で可決されたことを受けた県内学生の反応について。本学 1 年の柳下裕美さん、リー・ロイさんのコメントが掲載された。	秋田魁新報 27 面
2015/7/14	本学と米オレゴン州立大の学生らが「農村地域のレジリエンス（回復力）」をテーマに共同研究を進めており、成果の一部は 7 月 15 日（水）に本学で報告される。	河北新報 24 面
2015/7/10	県議会が安全保障関連法案の今国会成立を求める意見書案を可決したことについての識者の評価。本学の豊田哲也准教授のコメントが掲載されている。	秋田魁新報 26 面
2015/7/6	7 月 4 日（土）湯沢雄勝地区の伝統産業に触れる体験ツアー「きてみて、やってたんせ～ようこそ魅惑の伝統産業」が湯沢市内で開かれ、本学学生らが稲庭うどんの製造や川面漆器、こけしの絵付け体験などを通じて同地区の魅力を満喫した。	秋田魁新報 19 面
2015/7/1	6 月 30 日（火）に秋田県議会の「地方創生に関する調査特別委員会」は県議会棟で県民との意見交換会を開いた。本学 2 年の國重咲季さんが参加し、コメントが掲載された。	秋田魁新報 3 面

2015 年度メディア掲載情報一覧（2015.4.1～2015.3.31）

2015/6/30	秋田県議会総務企画委員会は6月29日(月)に本学を訪れ、鈴木学長らと大学運営について意見交換した。	秋田魁新報 3面
2015/6/29	本学のアレクサンダー・ドーリン教授の著作「石井露月俳句集」についての紹介。	読売新聞 12面
2015/6/26	全国学力テストでトップ級の成績を収めている本県の教育を参考にしようとして三重県の鈴木英敬知事が県内の小中学校を訪問、合わせて本学を視察した。	秋田魁新報 22面
2015/6/24	「学びの未来を創る」のコーナーで鈴木典比古学長のインタビュー。	朝日新聞 31面
2015/6/24	県木材産業協同組合連合会の「県産材活用キャンペーン」の一環でタレントのズギちゃんが本学の中嶋記念図書館を訪れた。	秋田魁新報 26面
2015/6/23	日韓外交正常化50年について、本学に在学する韓国人留学生チョウ・ミナさんがコメントを寄せた。	秋田魁新報 24面
2015/6/21	留学生の投書のコーナーに、ラトビアから本学に留学しているセルゲイ・ニジニクさんが「治安」をテーマに投稿。	読売新聞 4面
2015/6/20	ケネディ駐日大使は6月19日(金)に在日米国大使館で開かれた米国留学を控えた日本人大学生ら約60人との交流会に出席した。本学からは西部ワシントン州に留学する伊藤彩さん他3名が参加した。	秋田魁新報 6面
2015/6/20	6月19日(金)、アルメニア共和国のグラント・ポゴシャン大使が「アルメニアと日本：百年の記憶と未来への共有された願い」について本学で講演した。	秋田魁新報 1面・7面
2015/6/19	「秋田への提言」に本学の椙本歩美助教が秋田市雄和萱ヶ沢地区と本学の学生との交流について寄稿した。	秋田魁新報 4面
2015/6/19	大仙市鍵見内の農業：小松陽一さん方の田んぼで本学の学生10人が田植えを体験した。	読売新聞 28面
2015/6/13	故中嶋嶺雄前学長の著作選集が刊行され、本学の勝又美智雄教授がコメントを寄せた。	信濃毎日新聞 11面
2015/6/10	本学で日本語を学んだジャパン・トラベル宮城県代表のジャスティン・ベルガスさんが仙台市内で英語教師をしながら週末は外国人向けツアーを主催している。	日本経済新聞 35面

2015 年度メディア掲載情報一覧（2015.4.1～2015.3.31）

2015/6/3	6月13日（土）、東大大学院との提携授業「気候変動論」の市民向けセミナーを本学で開催する。	朝日新聞 28面
2015/6/3	本学と秋田魁新報は、6月19日（金）、本学でアルメニア共和国のグラント・ポゴシャン駐日大使による講演会を開く。	秋田魁新報 24面
2015/6/2	大仙市でのホームステイ体験がきっかけとなり、本学に入学したロイ・リーさんについて。	秋田魁新報 19面
2015/5/18	本学は本県の経済活性化や高齢化対策などを世界的な視点から研究する「アジア地域研究連携機構」を新たに立ち上げた。	秋田魁新報 1面
2015/5/17	ハチ公を探して10 兄であり 優しい友 秋田犬の魅力を世界に配信するための提言等、秋田犬について、読者からの便りが寄せられ、本学の学生の提案も掲載された。	読売新聞 29面
2015/5/16	ハチ公を探して9 「未来戦略」へ知恵絞れ 本学の名越健郎特任教授と大館市生まれのアーティスト中村政人氏による秋田犬についての対談。	読売新聞 28-29面
2015/5/13	「世界標準 もう一段の高みに」 AIU 2代目の学長に就任した鈴木典比古学長のインタビュー。	日本経済新聞 35面
2015/5/12	5月11日（月）、本学でオーストラリアのブルース・ミラー駐日大使が「深化する日豪関係と国際社会における戦略的重要性」について講演した。	秋田魁新報 1面・7面
2015/5/8	本学学生たちが秋田市雄和萱ヶ沢地区で地元住民と連携し、マコモダケの特産化へと動き出した。	秋田魁新報 25面
2015/5/5	5月5日（火）まで仙北市で開かれていた「角館の桜まつり」会場で、本学の学生が英語や中国語を駆使し外国人観光客の案内役として活躍した。	秋田魁新報 19面
2015/5/4	本学では8月21日（金）から2泊3日の日程でイングリッシュビレッジを開催する予定で、受講する県内外の高校生約30人を募集している。	秋田魁新報 22面
2015/5/3	5月2日（土）、本学で県内の高校生を対象にしたグローバル・セミナーが始まった。	秋田魁新報 26面
2015/4/26	4月25日（土）、土をテーマに映画製作をしているドイツ人の記録映画監督サラ・サンドリングさんが鹿角市十和田大湯の大湯環状列石を訪	秋田魁新報 22面

2015 年度メディア掲載情報一覧（2015.4.1～2015.3.31）

れた。本学の根岸洋助教授より説明を受けながら大湯ストーンサークル館や屋外のストーンサークルを見学した。

2015/4/25	4月24日（金）、秋田市の秋田銀行本店でハラルビジネスについて学ぶセミナーが行われ、意見交換では秋田大学と本学に通うマレーシアとブルネイ出身の留学生4人が滞在時の食生活について紹介した。	秋田魁新報 4面
2015/4/20	各大学のトップによる新入生に向けてエールが掲載され、本学の鈴木典比古学長の言葉も含まれている。	日本経済新聞 23面
2015/4/20	本学が1月に始めた英語教育プログラム「イングリッシュビレッジ」が県外の小中学生や高校生の人気を集めており、3月までの6回の開催で青森、大阪など県外の97人を含む233人が受講した。	秋田魁新報 27面
2015/4/20	本学で4月15日（水）、薬物乱用防止教室が行われた。	秋田魁新報 25面
2015/4/17	本学と魁新報が5月11日（月）、本学でオーストラリア大使のブルース・ミラー駐日大使による講演会を開く。	秋田魁新報 26面
2015/4/12	本学の濱本良一教授の著書「習近平の強権政治で中国はどこへ向かうのか」の書評。	秋田魁新報 10面
2015/4/9	本学の入学式が8日（水）に開かれ、交換留学生93名を含む新入生274名が新たなスタートを切った。	秋田魁新報 24面

雑誌等

掲載年月日	掲載内容	雑誌・書籍名/ 掲載号/掲載ページ
2016/2/15	「〔特集〕独自戦略で推進するグローバル人材育成」のオピニオンコーナーにて、21世紀に求められるグローバル人材について鈴木典比古学長のインタビューが掲載された。	ベネッセ高等教育専門誌 Between (ベネッセコーポレーション ・進研アド) 2016.2-3月号 NO.266
2016/2/1	書評欄「BOOKSHELF」に「子供の第二言語取得プロセス」について本学の町田智久准教授の書評が掲載された。	英語教育（大修館書店） 2016年2月号 92頁

2015 年度メディア掲載情報一覧 (2015.4.1~2015.3.31)

2016/2/1	挑む大学として、本学鈴木典比古学長のインタビュー。本学のグローバル社会で活躍できる人材育成の取組についての紹介。	月刊私塾界 (株式会社私塾界) 2016 年 2 月号 14-17 頁
2015/12/11	本学のスーパーグローバル大学創成支援事業についての学長インタビュー等が掲載された。	Global 化に挑戦する大学 (ANESTA) 96-99 頁
2015/12/4	中学・高校英語授業レポートシリーズ内にて、本学のイングリッシュキャンプでの CNN ニュースを活用した講義について紹介。本学の内田浩樹教授による講義について掲載された。	CNN English Express (朝日出版社) 1 月号 102 頁
2015/11/15	『【第 1 特集】「量・内容・校正」をクリアするライティング指導』コーナー内で、本学の内田浩樹教授が記事を寄稿した。	英語教育 (大修館書店) 2015 年 12 月号 18-19 頁
2015/11	「この秋、行ってみたい全国の個性派図書館」として本学中嶋記念図書館が紹介された。	ヒューマンスタイル (ヒューマンリソシア) 2015 vol.3 8 頁
2015/11/2	「最強大学ランキング あなたは世界で戦えますか？」で本学が総合ランキング 4 位、教育ランキングで 1 位、就職ランキングは 2 位と紹介された。	週刊ダイヤモンド (ダイヤモンド社) 2015.11.7 号 26-61 頁
2015/10/27	「ただそこにいるだけで幸せ 美しすぎる図書館へようこそ」コーナーにて、本学中嶋記念図書館が紹介された。	「小さな出版社の もっとおもしろい本」 (プラネットライツ) 男の隠れ家教養シリーズ 105 頁
2015/9/30	進路指導教諭が選ぶ「イチ押し of 大学はここだ！ 2016」として「グローバル教育に力をいれている大学」「小規模だが評価できる大学」で 1 位と紹介された。	卓越する大学 (大学通信) 2016 年度版 18-26 頁
2015/9/28	7Questions にて「今からでもグローバル人材になれる～外国人とうまく仕事をするコツとは」をテーマとした本学の前中ひろみ教授のインタビューが掲載された。	日経ビジネス (日経 BP 社) 2015.9.28 号
2015/9/1	進路指導教諭のオススメ「生徒に行かせたい大学」として「グローバル教育に力をいれている大学」「小規模だが評価できる大学」で 1 位と紹介された。	サンデー毎日 (毎日新聞出版) 9.13 号 63-69 頁

2015 年度メディア掲載情報一覧 (2015.4.1~2015.3.31)

2015/9/1	本学の鈴木典比古学長が「着実だった建学からの十年 秋田とのかかわりを深めながら」を特別寄稿。	あきた浪漫 (サキガケアドバ) 2015 年秋号 5-7 頁
2015/8/15	「第 6 回<最終回>ティーチャー・トークを活用しよう」本学の町田智久准教授が小学校英語の授業カブラッシュアップについての連載記事を寄稿。	英語教育 (大修館書店) 2015 年 9 月号 54-55 頁
2015 年 8 月	本学の津中樹将入試室長の講演が関西国際学園の広報誌で紹介された。	関西国際学園 初等部 教育白書 BUNBU 号外
2015/7/29	「全国 563 大学学部 統計別実就職率ランキング」にて、本学が国際系学部で 1 位と紹介された。	サンデー毎日 (毎日新聞出版) 8.9 特大号 72 頁
2015/7/21	「名門高校の校風と人脈」コーナーで、本学の鈴木典比古学長が紹介された。	週刊エコノミスト (毎日新聞出版) 2015.7.21 号
2015/7/10	本学鈴木典比古学長のインタビュー。本学のグローバル人材育成の取組についての紹介。	文 MON NEXT (公文教育研究会) 第 110 号 2-4 頁
2015/7/20	「大学を訪ねて 第 40 回」本学の鈴木典比古学長、学生の王佳男さん、田中小陽さん、チョウミナさんのインタビューが掲載された。	電通育英会 会報誌 「IKUEI NEWS」7 月号 vol.71 23-26 頁
2015/7/15	「第 5 回 ティーム・ティーチングを生かそう」本学の町田智久准教授が小学校英語の授業カブラッシュアップについての連載記事を寄稿。	英語教育 (大修館書店) 2015 年 8 月号 54-55 頁
2015/7/15	「【特別記事】英語教員養成の新しいカタチ 国際教養大学 English Village の取り組み」本学の内田浩樹教授がイングリッシュビレッジについての記事を寄稿。	英語教育 (大修館書店) 2015 年 8 月号 64-65 頁
2015/6/15	「第 4 回 外国語不安の少ない学習環境を作ろう」本学の町田智久准教授が小学校英語の授業カブラッシュアップについての連載記事を寄稿。	英語教育 (大修館書店) 2015 年 7 月号 54-55 頁
2015/5/29	一度は訪れたい日本の美しすぎる図書館 41 箇所の一つとして本学の中嶋記念図書館が紹介された。	日本の最も美しい図書館 (株式会社 エックスナレッジ) 124-125 頁

2015 年度メディア掲載情報一覧 (2015.4.1~2015.3.31)

2015/5/27	鈴木典比古学長のインタビュー「グローバル化する社会で異文化と共存できる人間になろう」。	グローバルエデュケーション (大学新聞社) 2~3 項
2015/5/15	「第 3 回 英語のリズムを理解しよう」本学の町田智久准教授が小学校英語の授業カブラッシュアップについての連載記事を寄稿。	英語教育 (大修館書店) 2015 年 6 月号 54~55 頁
2015/5/9	「木の公共建築を見に行こう！」本学の中嶋記念図書館が紹介された。	月刊「カーサ ブルータス」 2015 Vol 183 6 月号 164-165 頁
2015/4/15	「第 14 回 dictogloss でライティング活動の導入を！-実施のための 4 ステップ」本学の内田浩樹教授が英語の教育技法である「ディクトグロス」についての記事を寄稿。	英語教育 (大修館書店) 2015 年 5 月号 72 頁
2015/4/15	「第 2 回 英語で言ってみよう」本学の町田智久准教授が小学校英語の授業カブラッシュアップについての連載記事を寄稿。	英語教育 (大修館書店) 2015 年 5 月号 54~55 頁
2015/4/27	「You は何しに大学へ？」の特集記事で、今春本学を卒業したマレーシアからの留学生が紹介され、日本に来た理由、AIU での学業生活、将来の夢について語った。	ベネッセ高 1 My Vision 5 月号 63-65 頁
2015/4/23	「大いに学び大いに楽しむ大学人」として本学学部 4 年次の学生が紹介され、大学での学業生活、留学経験、学外活動、そして自身の将来の夢について熱く語った。	ベネッセ受験 My Vision 5 月号 50-53 頁
2015/4/15	本学中嶋記念図書館と設計者である仙田満氏のインタビュー。	セブン CS カードサービス Royal Platinum News 5 月号 2-3 頁
2015 年 4 月	グローバルに活躍する学生の大学生活として、本学学生の学業生活、クラブ活動、その他についての紹介。	リクナビ進学ブック 進学ジャーナル 2015 20-21 頁
2015 年 4 月	JAFSA 発行、2015 年 NAFSA ボストン大学にて配布される冊子において、本学の教育理念、グローバル人材育成事業、スーパーグローバル大学創生支援事業における取組を紹介。	International Educator Japan Supplement 7-10 頁
2015 年 4 月	スペースシップ AIU 号と題して、本学の教育と 21 世紀において本学が日本の高等教育において果たすべき主導的役割についての学長インタビュー。	Bilateral 2015 4 月号 25-27 頁
2015/3/15	「第 1 回 英語に対する不安を取り除こう」本学の町田智久准教授が小学校英語の授業カブラッシュアップについての連載記事を寄稿。	英語教育 (大修館書店) 2015 年 4 月号 46~47 頁

WEB

掲載年月日	掲載内容	掲載サイト名
2016/2/4	「面倒見がよい大学」ベスト 100 ランキングが掲載されており、本学は昨年同様 4 位、公立大学では 1 位と紹介された。	東洋経済 ONLINE
2016/1/21	JAFSA（国際教育交流協議会）の APAIE（アジア太平洋地域の国際教育交流団体）2016 JAFSA 奨励セッションに、本学の前中ひろみ教授・葉聡明教授・寺野摩弓助教による APAIE 年次大会発表チームが採択された。	国際教育交流協議会
2015/11/29	「【探訪】木々に抱かれ勉学に励む」として本学の中嶋記念図書館が紹介された。	産経フォト
2015/11/24	「達セミに学ぶ英語学習のヒント 全国の熱血教師による授業に学ぶ英語学習方法伝授」に本学の内田浩樹教授が「第 81 回 タウンページで電話番号を探すように読もう」を寄稿した。	TOEFL Web Magazine
2015/11/24	本学の鈴木学長が出演し本学の教育活動と日本の高等教育の今後について語った。	フジテレビ・インターネットチャンネル 【ホウドウキョク】 「ニュースのキモ！ Afternoon」
2015/11/2	「世界で戦える日本の大学」ランキング！にて、本学が総合ランキング 4 位で紹介された。	ダイヤモンドオンライン
2015/10/27	「達セミに学ぶ英語学習のヒント 全国の熱血教師による授業に学ぶ英語学習方法伝授」に本学の内田浩樹教授が「第 80 回 アウトブット活動には辞書を使わずに」を寄稿した。	TOEFL Web Magazine
2015/10/6	タイムズカーレンタルの HP で秋田県の地域おすすめ情報として本学中嶋記念図書館の情報が紹介された	タイムズカーレンタル
2015/10/4	訪日外国人向け Web マガジンの中で日本で最も美しい図書館のひとつとして、中嶋記念図書館が紹介された	Japan Travel Web Magazine MATCHA
2015/8/26	日経ビジネスオンライン「キーパーソンにきく」コーナーにて、「今からでもグローバル人材になれる～外国人とうまく仕事をするコツとは」をテーマとした本学の前中ひろみ教授のインタビューが掲載された。	日経ビジネスオンライン

2015 年度メディア掲載情報一覧（2015.4.1～2015.3.31）

2015/8/21	日本英語検定協会が運営するサイト「英ナビ！」の「勉強でよく利用する図書館、その歴史は紀元前から！？」記事内で「思わず行ってみたいくなる日本の図書館 5 選」として本学の中嶋記念図書館を紹介	英ナビ！
2015/7/6	秋田県の首都圏移住情報発信事業の Yahoo 広告「明日を発見！秋田県」にて図書館が紹介された。	Yahoo バナー広告
2015/6/23	『大学・高校トップに聞く 話題校トップによる英語教育、国際化への想い』で「グローバル人材の育成」「海外体験の意義や意味」についての鈴木典比古学長インタビュー<後編>	TOEFL Web Magazine
2015/4/14	『大学・高校トップに聞く 話題校トップによる英語教育、国際化への想い』で「グローバル人材の育成」「海外体験の意義や意味」についての鈴木典比古学長インタビュー<前編>	TOEFL Web Magazine

テレビ等

放映年月日	放映内容	放送局/番組名
2015/3/25	秋田市の 6 次産業化プロジェクトの一環として本学の学生が秋田県産の食材を使用したお菓子を開発し、市長へ報告した。	秋田放送 「news every」
2015/3/25	秋田市の 6 次産業化プロジェクトの一環として本学の学生が秋田県産の食材を使用したお菓子を開発し、市長へ報告した。	秋田朝日放送 「トレタテ」
2016/3/25	秋田市の 6 次産業化プロジェクトの一環として本学の学生が秋田県産の食材を使用したお菓子を開発し、市長へ報告した。	秋田テレビ 「みんなのニュース」
2016/3/21	本学で卒業式が行われ、卒業生が新たな一歩を踏み出した。	秋田放送 「news every」
2016/3/21	本学で卒業式が行われ、卒業生が新たな一歩を踏み出した。	秋田朝日放送 「トレタテ」
2016/3/7	先進的な教育理念を持つ海外大学の事例として、本学の教育現場、学長、在学生のインタビューが紹介された。	MBC 韓国文化放送 「MBC ドキュメンタリー スペシャル」

2015 年度メディア掲載情報一覧（2015.4.1～2015.3.31）

2016/1/24	「Let's Go 東北 第8回東北の桜編」にて本学留学生の張毓珣さんと蔡欣芳さんが秋田の桜の名所を紹介した。	台湾電視公司 「国際熱線 Globalview」
2016/1/19	中国天津市の高校生 10 名が本学を訪れ、留学生と交流をした。	秋田放送 「news every」
2016/1/14	学生が留学先でテロに巻き込まれた際の危機対応訓練が 1 月 14 日（木）、本学で行われた。	秋田放送 「news every」
2016/1/14	学生が留学先でテロに巻き込まれた際の危機対応訓練が 1 月 14 日（木）、本学で行われた。	NHK 秋田放送局 「ニュースこまち」
2016/1/13	修学旅行で鹿児島修学館高校の 2 年生 29 人が本学を訪れ、1 月 14 日（木）まで 2 泊 3 日のイングリッシュビレッジを体験している。	NHK 鹿児島放送局 「情報 WAVE かごしま」
2016/1/12	修学旅行で鹿児島修学館高校の 2 年生 29 人が本学を訪れ、1 月 14 日（木）まで 2 泊 3 日のイングリッシュビレッジを体験している。	NHK 秋田放送局 「ニュースこまち」
2015/12/26	2016 ミス・ユニバース・ジャパン秋田大会のファイナリストが、本学の千葉加恵子講師による茶道の授業を留学生らと一緒に体験した。	秋田テレビ 「ミス・ユニバース 秋田大会 ドキュメンタリー」
2015/12/26	サタナビっ！年末スペシャルの「サタナビっ！コール」コーナーに本学の竿燈会とディベート部の学生が出演した。	秋田朝日放送 「サタナビっ！」
2015/11/26	本学の八森小学校との交流事業の紹介をはじめとした地域貢献事業が紹介された。	秋田テレビ・秋田放送 「あきたびじょん プラスプラス」
2015/11/23	本学の八森小学校との交流事業の紹介をはじめとした地域貢献事業が紹介された。	秋田朝日放送 「あきたびじょん プラスプラス」
2015/11/22	秋田市の国際交流をテーマにオープニングとエンディングを本学で撮影した。	秋田放送 「わがまち大好き 秋田市長です」
2015/11/20	11 月 24 日の和食の日になんで、本学の留学生 2 名が和食の調理に挑戦した。	秋田放送 「エビス堂ゴールド」

2015 年度メディア掲載情報一覧（2015.4.1～2015.3.31）

2015/11/11	本学留学生が参加した戸島小学校での稲刈りの様子を紹介。	秋田朝日放送 「いきいき 秋田市から」
2015/11/8	本学留学生が参加した戸島小学校での稲刈りの様子を紹介。	秋田放送 「こんにちは 秋田市から」
2015/9/29	特集コーナーに本学の鈴木典比古学長が出演し、グローバル人材についてのインタビューが放映された。	NHK 秋田放送局 「ニュースこまち」
2015/9/27	「大学改革 グローバル競争は何をもたらすか」をテーマに本学の教育活動が取り上げられた	NHKBS1 「グローバル ディベート WISDOM」
2015/9/18	「アカペラ日本一決定戦 ハモネプ全国大会」にアカペラ部あいうの『チキチキハリケーン』の学生 6 名が出演し、本学の教育活動も紹介された。	フジテレビ系列 「金曜プレミアム アカペラ日本一決定戦 ハモネプ全国大会」
2015/8/21	「全国から高校生が国際教養大学で英語合宿」として、本学 SGU のイングリッシュビレッジが紹介された。	秋田朝日放送 「トレタテ」
2015/8/16	【秋田空港で YOU を探して密着】で本学のカルロス・バディング助教が出演し、本学キャンパスも紹介された。	秋田テレビ 「You は何しに日本 へ？」
2015/7/8 2015/7/31	教員を目指す学生の取組として、本学 SGU のイングリッシュビレッジが紹介された。	NHK 秋田放送局 「ニュースこまち」
2015/7/31	「激論ライブ！人口減少～70 万人社会と向き合う～」の生放送へ本学の学生 4 名が参加した。	NHK 秋田放送局 「ウォッチ A」
2015/7/28	秋田杉活用広報番組「スギちゃんゼミ！！」第 2 回にて、秋田杉を活用した建築物として「中嶋記念図書館」が紹介された。	秋田放送 「スギちゃん ゼミ！！」
2015/7/6	【秋田空港で YOU を探して密着】で本学のカルロス・バディング助教が出演し、本学キャンパスも紹介された。	テレビ東京系列 「You は何しに 日本へ？」
2015/6/8	本学の中嶋記念図書館で収録された参天製薬「新サンテドウ」の TVCM が放映開始された。	TBS 系列、 テレビ朝日系列、

2015 年度メディア掲載情報一覧（2015.4.1～2015.3.31）

		テレビ東京系列、 BS ジャパン
2015/6/1	秋田県の首都圏移住情報発信事業の番組が本学で収録され、本学の教員、学生などが本学と秋田の魅力を伝えた。	ニコニコ動画生放送 「ぼこたが『秋田』に行ってみた！？」 【5日目】
2015/5/31	「人口減少社会のジレンマ大研究 @秋田 国際教養大学」を本学のレクチャーホールにて収録。本学の教員、学生も議論に参加した。	NHK E テレ 「新世代が解く！ ニッポンのジレンマ」
2015/5/30	「就職率 100%の大学の学長が教える世界で通用する人材の育て方」として鈴木典比古学長が講義を行った。	日本テレビ系列 「世界一受けたい 授業」
2015/4/25	サタナビ調査班が英語の筆記体に関する調査で本学の学生にインタビュー。	秋田朝日放送 「サタナビっ！」
2015/4/16	林業大学校特集において、本学の中嶋記念図書館を紹介。	秋田テレビ 「みんなのニュース」
2015/4/14	番組オープニングのタイトルバックに本学の中嶋記念図書館が使用された。	フジテレビ系列 ドラマ 「戦う書店ガール」
2015/4/3	「2040“70 万人社会”と向き合う～秋田の未来を考える元年～」の生放送へ本学の学生が参加した。	NHK 秋田放送局 「ウォッチ A」